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Sachverhalt:

Auch in Braunschweig wurde vor einigen Jahren die App KATWARN eingeführt, um die 
Bürger*innen über Wetterereignisse, Brände oder auch Hochwasser zu informieren. 
Außerdem wurde über Facebook und andere soziale Medien über besondere Ereignisse 
informiert.

Leider wird auch KATWARN nicht von allen Bürgern*innen in Braunschweig genutzt, zum 
Teil ist diese App auch gar nicht bekannt.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Braunschweiger Nutzer gibt es bei Facebook und KATWARN?

2. Welche begleitenden Maßnahmen wurden durchgeführt, um alle Bürger*innen in 
Braunschweig über dieses Warnsystem zu informieren?

3. Gibt es nach der langen Erprobungszeit aus der Sicht der Verwaltung bessere 
Alternativen?

Gez. Matthias Disterheft

Anlagen: keine


